
REQUEIRIMENTO

N º571/2005

“ Solicita              informações        a             SPU 
( Secretaria  de       Patrimônio       da      União ) .”

Senhor  Presidente,

                                    Considerando  que  O  senhor  André  Willhelm, gerente  da  
empresa   Queiroz   Galvão,  em   entrevista   ao   Jornal   Imprensa   Livre,  Jornal  
local.Declarou que  o  terreno em  que  a  empresa  ocupa  no  município   de  São 
Sebastião, é  de  propriedade  da  Marinha  do Brasil,  

                                    Considerando  que  toda  área  da  União  só  poderá  ser  cedida  
ou  alugado,  por  meio  de  decreto  ou   contrato, conforme  lei  federal.             
                                    Considerando  que  a  empresa  Queiroz  Galvão   esta  instalada   em  uma  área  de  
propriedade  da    União e, que  a  Lei  Federal  em referencia   a  cessão  ou  aluguel  de  área  da  união  
tem  que  ser  respeitada e  fiscalizada.  

                                    Considerando  que  o  Senhor  André, afirmou  que  a  empresa  em  ora  recebe  
fiscalização  da  SPU( Secretaria  de  Patrimônio  da União).  Conforme  copia  anexo.

                                    É que :

                              
                                    O  vereador  infra-assinado o  Sebastião nos  termos  regimentais 
em  vigor, REQUER, seja  oficiado  ao   Ilmo.Sr . Secretario  da  SPU (Secretaria  de 
patrimônio  da  União,  informar   á  esta    Casa   para   Conhecimento  deste  vereador   o  
que     segue:  



                                      ( a)   A  área   ocupada  pela  empresa  Queiroz   Galvão, na  
Avenida   Drº  Altino  Arantes , na  cidade  de  São  Sebastião, tem  autorização  da  SPU 
(Secretaria  de  patrimônio  da  União), Prefeitura  ou  Governo  Estadual  ou  federal, para  
este  fim. Caso  positivo    fornece  copia   do  termo  de  autorização  ou   Decreto?
                                                   
                                      ( b)   A  União  recebe  recebe  aluguel   da  área  em  questão? 

                                      ( c )  Caso  positivo,  qual  o  valor   do   aluguel   e  prazo  de  
vigência do  contrato  de  locação  da  empresa  com  a União?

                                      (d )   Existe   auto  de  inspeção  lavrado  por  esta  Secretaria,  
junto  a  empresa  Queiroz  em  referencia  a  área  em  questão?

                                      ( e )   Caso  positivo,  enviar  Copia  do  auto  de  inspeção.

                                      ( f )  Qual   o  Inspetor  ou  Supervisor  que  é  responsável  pela  
área? 
  

                                Plenário    da  Câmara , Sala   Vereador  ZINO 
MILITÃO  DOS  SANTOS,  09  de  Dezembro   de  2005.

Marcelo   Mattos
“ Filho  do  Marinho ”



Vereador
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